

Le nombre de morts faits par le séisme en Équateur augmente à 587



Quito, 22 avril, (RHC-PL).-Le nombre de morts faits par le séisme de 7,8 degrés sur l'échelle de Richter survenu en Équateur le 16 avril dernier, s'est élevé à 587.

Le Parquet général de l'État a précisé que ce chiffre pourrait augmenter car les travaux de recherche se poursuivent. 533 corps ont été identifiés et remis à leurs proches.

Des secouristes d'une vingtaine de pays travaillent en coordination avec les pompiers équatoriens et d'autres forces du pays afin de trouver des survivants et récupérer les corps des morts faits par la tragédie.

Deux brigades salvadoriennes ont aussi rejoint ces travaux de sauvetage et de recherche dans le quartier El Paraíso et Colina Rocafuerte, dans la province côtière de Manabi.

Par ailleurs, aujourd'hui 3 nouvelles secousses ont frappé le pays, spécifiquement la région de Manabi, mais les spécialistes de l'Institut géophysique ont écarté n'importe quelle relation avec le dévastateur séisme du 16 avril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/91355-le-nombre-de-morts-faits-par-le-seisme-en-equateur-augmente-a-587>



Radio Habana Cuba